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 ATA Nº 21ª/2022. 

Aos primeiros dias (01) do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e 

dois (2022), pelas dezenove horas e trinta minutos (19:30), nesta cidade de 

Angelim, Estado de Pernambuco, sob a Presidência do Senhor Bruno dos 

Santos Caldas, realizou-se a 21ª reunião do 4º período ordinário, da 19ª 

legislatura da Câmara Municipal de Angelim, onde compareceram os 

seguintes Parlamentares Municipais: Bruno dos Santos Caldas – Presidente, 

Heráclito Lupércio Lopes de Santana 1º Secretário, Nelson Pereira da Silva 2ª 

Secretario,  Jairo Felipe da Silva, Severino José de Oliveira, Jaime Caldas da 

Silva Júnior, Maurílio Edson Cavalcanti de Vasconcelos, Alexandro Ferreira da 

Rocha,  Vereadora Claudecir Maria Ferreira da Silva, e Heráclito Lupércio 

Lopes de Santana. Em seguida o Senhor Presidente, na hora regimental, 

cumprimentou aos Colegas e a todos os presentes, bem como a todos 

ouvintes das Rádios Web Angelim, CNT FN, além do Portal via Três, e 

aproveitando o ensejo, convidou todos a ficarem de pé, e exaltando o nome 

de DEUS, pedindo a proteção Divina, DECLAROU por aberta a reunião. Na 

prossecução, o Senhor Presidente, submeteu a ATA da sessão anterior em 

discussão e votação, sendo aprovada por unanimidade. Dando sequência, o 

Senhor Presidente por haver matéria de sua autoria, e em respeito as 

prerrogativas Regimentais, convidou o Excelentíssimo Vereador e Primeiro 

Secretário Heráclito Lupércio Lopes de Santana para assumir os trabalhos. E, 

tão logo assumiu, o Senhor Presidente em exercício Heráclito Lupércio, 

ordenou a leitura do Requerimento número 032/2022 de autoria do 

Vereador e Presidente Bruno dos Santos Caldas com o seguinte teor: O 

Vereador que este subscreve e assina, com base e respaldo no Regimento 

Interno, REQUEREM o abaixo exposto: REQUERIMENTO Nº 032/2022. 

REQUEIRO, a Mesa, com fluxo no Inciso – XI, da Alínea “e”, do Artigo – 98 

do Regimento Interno, depois de ouvido o Plenário, desta Casa Deliberativa 

Municipal, para apresentar aos mui dignos e proficientes Colegas desta Casa 

Deliberativa o presente Requerimento, visando colaborar em toda extensão, 

com o Desenvolvimento Rural Sustentável e Integrado de nosso município, 

principalmente com os nossos  agricultores e agricultoras familiares do 
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querido Poço do Boi, com respaldo na Lei de Responsabilidade Fiscal e 

Dotações Orçamentárias vigentes, no sentido de Sua Excelência Senhor 

Prefeito do Município, através da Secretaria de Desenvolvimento Urbano e 

do Meio Rural, mande efetuar os Serviços de Reforma na Casa de Farinha 

existente no Sítio Poço do Boi, que serve não só as famílias daquela 

localidade, como também adjacências, principalmente pela precariedade 

que a mesma se encontra, e por saber da premente necessidade, se faz 

necessário prezados Colegas Vereadores e Vereadora, apresentar-lhes essa 

Proposição, e apelo veemente ao Prefeito do Município, até porque, “o 

elemento fundamental da produção de farinha é o conhecimento humano.” 

Por esses motivos, a produção de farinha de mandioca da região despontou 

e foi considerada uma atividade econômica de extrema importância na 

formação, organização, e caracterização da região do Sítio Poço do Boi e 

contextualiza a produção de farinha e o cultivo da mandioca como uma das 

atividades de maior relevância econômica da região. Atualmente os 

agricultores têm agido no sentido de fortalecer o espírito comunitário, a fim 

de solucionar problemas de logística e promover melhorias no padrão 

tecnológico da produção de farinha. Assim, as casas de farinhas devem ser 

adequadas à legislação para unidades produtoras de alimentos, com 

treinamento em boas práticas de fabricação e pesquisas voltadas para a 

qualidade do produto, com georreferenciamento, além de estudos visando 

ao estabelecimento das características que lhe renderam notoriedade, como 

classificação granulométrica, composição química, coloração, acidez e 

variabilidade. Essas ações vêm contribuindo para uma maior valoração e 

manutenção do conhecimento tradicional local, podendo fornecer aos 

agricultores subsídios para uma maior valorização do produto no mercado 

consumidor.  Espera-se com esta reforma, contribuir para o 

desenvolvimento regional do Sítio Poço do Boi, na cadeia produtiva da 

mandioca e seu entorno. O planejamento das farinhadas, como é 

denominado tradicionalmente o processo de fabricação de farinha na 

região, leva em consideração a disponibilidade de mão de obra familiar 

desde a colheita, transporte da matéria-prima, coleta e preparo da lenha 
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para uso no forno até a tostagem final da massa visando obter o produto. O 

processo de produção de mandioca inicia-se com o preparo das áreas para a 

implantação dos roçados. Esse trabalho é geralmente realizado pela mão de 

obra masculina visto que, quando utilizado o processo tradicional de 

derruba e queima de capoeiras, é bastante pesado e desgastante. De forma 

mais incipiente, no entanto bastante promissora, ocorrem algumas 

experiências de implantação dos roçados por meio do plantio direto sobre a 

palha. Esse processo exige dessecação da área com uso de herbicidas e 

posterior abertura de covas com enxada para plantio das manivas. A 

participação feminina na implantação dos roçados se dá na coleta e seleção 

das manivas-semente e posterior plantio nas áreas preparadas. A capina das 

áreas é uma tarefa que também conta com a participação das mulheres. Vale 

ressaltar que no processo de produção de raiz de mandioca ou matéria-

prima 85 para a produção da farinha, a capina é uma das etapas que mais 

onera o custo de produção no campo, visto que, geralmente, são necessárias 

duas a cinco capinas concentradas nos primeiros meses da cultura. No 

processo de produção da farinha de mandioca existe uma série de etapas 

que podem variar entre os agricultores. As principais são: colheita, 

transporte e recebimento de matéria-prima na entrada da casa de farinha, 

seguidas do descascamento, lavagem, trituração da mandioca e 

posteriormente as fases de prensagem e peneiramento da massa e da 

farinha. As etapas de escaldamento e tostagem finalizam o processo, 

seguidas do resfriamento, embalagem final e armazenamento do produto. 

Na maioria das vezes, a participação feminina em todo o processo de 

obtenção da farinha se dá nas etapas do descascamento e lavagem das 

raízes, na peneiração e após a trituração da massa prensada e da farinha 

tostada. O processo de retirada da goma, fécula ou amido, que requer 

lavagens sucessivas da massa de mandioca recém-triturada, é uma atividade 

estritamente feminina nas casas de farinha. A prática de extração de goma é 

limitada a cerca de 20% do volume total da massa triturada. A goma tem 

mercado garantido na região, pois é utilizada na fabricação de diversos 

alimentos regionais, como tapioca, farinha de tapioca etc. Dessa forma, a 
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extração da goma proporciona uma remuneração extra, capaz de custear 

parcialmente a mão de obra do processo de produção da farinha de 

mandioca. As atividades mais refinadas do processamento são o 

escaldamento e a secagem ou tostagem final, demandando experiência e 

habilidade do profissional. Por outro lado, são também as atividades mais 

insalubres do processo, em função da exposição humana às altas 

temperaturas advindas dos fornos de secagem da massa. Desta forma 

nobres Colegas, espero o veemente acatamento por parte de Sua Excelência 

Prefeito Márcio Douglas, e a aprovação desta por parte de vossas 

excelências, e com isto, podermos propiciar aos agricultores e agricultoras 

do querido Sítio Poço do Boi uma atenção condiga com o preexcelente 

trabalho efetuado pelos agricultores e agricultoras familiares. Plenário 

Vereador José Guilherme da Costa, em 11 de outubro de 2022. Bruno dos 

Santos Caldas-Vereador Presidente da Câmara. Em seguida, o Senhor 

Presidente em exercício Heráclito Lupércio submeteu o mesmo em 

discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade. Em seguida, o 

Presidente em exercício, agradeceu a todos e convidou o Senhor Bruno dos 

Santos Caldas para reassumir os trabalhos da Mesa Diretora, que ao 

reassumir, ordenou a leitura do Requerimento 033/2022, de autoria do 

Vereador Jaime Caldas da Silva Júnior com a seguinte redação: O Vereador 

que este subscreve e assina, com base e respaldo no Regimento Interno, 

REQUEREM o abaixo exposto: REQUERIMENTO Nº 033/2022.     

REQUEIRO, a Mesa, com fluxo no Inciso – XI, da Alínea “e”, do Artigo – 98 

do Regimento Interno, depois de ouvido o Plenário, desta Casa Deliberativa 

Municipal, para apresentar aos mui dignos e proficientes Colegas desta Casa 

Deliberativa o presente Requerimento, visando colaborar em toda extensão, 

com o Desenvolvimento Rural Sustentável e Integrado de nosso município, 

principalmente com em benefício dos nossos agricultores e agricultoras 

familiares do Sítio Cerquinha, com a objetividade observadas na Lei de 

Responsabilidade Fiscal e o Orçamento vigente, através da Secretaria de 

Desenvolvimento Urbano e do Meio Rural, o Senhor Prefeito mande Colocar 

Lâmpadas nos Postes na localidade do Sítio Cerquinha, mais precisamente 
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nos Lira, por ser bem habitado e onde se faz necessário pela premente 

necessidade das famílias ali residentes terem mais segurança com a 

colocação destas lâmpadas nos Postes, e se evitar a prática de roubos. Desta 

forma, por saber da necessidade, é que através desta Proposição, reivindico 

a Sua Excelência Prefeito Márcio Douglas, para que acate esse pleito justo e 

necessário, e a aprovação desta por parte dos nobres colegas Vereadores e 

Vereadora. Plenário Vereador José Guilherme da Costa, em 25 de outubro de 

2022. Jaime Caldas da Silva Júnior-Vereador. O referido requerimento, foi 

submetido em discussão e votação, tendo sido aprovado por unanimidade. 

Na prossecução, o Senhor Presidente, ordenou a leitura da MOÇÃO DE 

APLAUSOS Nº 001/2022 de autoria do Vereador Jairo Guilherme da Silva 

com o teor seguinte: MOÇÃO DE APLAUSOS Nº 001/2022. Ao 

Excelentíssimo Senhor Bruno dos Santos Caldas  DD. Presidente da Câmara 

Municipal de Angelim/PE. Senhor Presidente: O Vereador que este 

subscreve, vem respeitosamente requerer que, após ouvido o plenário, seja 

encaminhado congratulações nos termos desta Moção de Aplausos ao 

senhor José Melísio dos Santos em reconhecimento por seus relevantes 

serviços prestados ao desenvolvimento social desta cidade de Angelim, 

através da ínclita Companhia Pernambucana de Saneamento (COMPESA) da 

qual é Diretor Regional em Garanhuns/PE onde começou um trabalho 

preexcelente nos setores de nossa cidade neste exercício, atendendo 

veementemente o Ofício nº 078/2022 e datado de 15 de setembro de 2022, 

assinado por este Parlamentar Municipal, que solicitou ao mesmo com 

veemência, que fosse disponibilizado (02) duas vezes por semana no Bairro 

Nova Aliança o precioso líquido, devido aos transtornos causados as famílias 

ali residentes e que não possuem depósitos para o armazenamento d’água, 

onde o mesmo juntamente com sua competente equipe, que executam os 

serviços da Companhia Pernambucana de Saneamento (COMPESA), nas 

artérias, bairros e povoado quatro bocas, no concerto dos canos, e 

principalmente, na distribuição do precioso líquido que é vida e sem ela nem 

um ser vivente no planeta terra viveria sem a água. Essas ações sociais 

acontecem rotineiramente em toda área urbana de Angelim, e o mesmo 
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junto com seus companheiros de comitiva saem pelos setores da cidade em 

um trabalho árduo, buscando sempre minimizar o sofrimento de nossos 

munícipes tanto na falta d’água, quanto nos estouramentos dos tubos. Por 

isto, este homem vocacionado ao bem servir, que de forma contínua vem 

ajudando aqueles que mais necessitam, é digno desta homenagem, que 

mesmo simples, em forma de Moção de Aplausos, reflete o reconhecimento 

e a gratidão que este Poder Legislativo tem pelo senhor José Melísio dos 

Santos, mui digno Diretor Regional da COMPESA de Garanhuns/PE. 

Gabinete do Vereador, 01 de novembro de 2022. Jairo Guilherme da Silva-

Vereador. E, não havendo mais nenhuma matéria, o Senhor Presidente 

obedecendo os preceitos legais previstos no Regimento e Lei Orgânica 

Municipal, passou a palavra ao Vereador Heráclito Lupércio Lopes de 

Santana, que saudou os colegas da Mesa Diretora, Vereadores e Vereadora, 

público presente, e ouvintes da CNT FM, Web Nova Angelim e Face Book 

Life boa noite. O Vereador Lupércio fez uma explanação onde falou da 

Eleição para Governadora e Presidente, onde foram eleitos a Governadora 

Raquel Lira e o Presidente Luiz Inácio Lula da Silva, e esperava que ambos 

fizessem um trabalho que viesse beneficiar o povo brasileiro e 

pernambucano. Falou dos trabalhos dos Vereadores nesta Casa Legislativa, e 

citou alguns casos que haviam sido feitos pelo Gestor através das 

Secretarias, e que já se fazia muito tempo que vinha se cobrando desta Casa 

Legislativa, como as Lâmpadas que foram trocadas e colocadas na cidade e 

no povoado quatro bocas. Falou ainda das estradas, e, agradeceu aos Poços 

Artesianos doados pelo Deputado Fernando Rodolfo, para servir única e 

exclusivamente as famílias que residem nas áreas rurais de nosso município. 

Por outro lado, o Vereador falou também da EMENDA ADITIVA colocada por 

ele no Projeto de Lei 006/2022, LOA para o exercício de 2023, onde fora 

aprovada por unanimidade em primeira e segunda votação, no valor de R$: 

30.000,00 (trinta mil reais), destinado a Secretaria de Saúde efetuar o 

atendimento de Biópsias para a comunidade mais carente de nosso 

município. E, esperava que a Secretária no exercício de 2023 pudesse 

atender as pessoas carentes nessa demanda, e agradeceu a todos dando-
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lhes boa noite. Em seguida o Senhor Presidente passou a palavra a Vereador 

Claudeci Maria Ferreira da Silva, que saudou os membros da mesa diretora, 

os colegas vereadores, público presente e ouvintes da CNT FM, Web Nova 

Angelim e Face Book Life boa noite. Iniciou, falando das eleições de 

Presidente e Governadora, onde estavam de parabéns o povo de Angelim e 

Pernambuco pela vitória da Candidata apoiada por ela e o Grupo de Marco 

Calado Raquel Lira, que havia sido eleita, e esperava que ela fizesse uma 

excelente administração para o Povo Pernambucano, principalmente, por 

entrar para a História de Pernambuco como a primeira mulher a ser eleita 

Governadora do Estado, isso só faz enaltecer Pernambuco, e todas as 

mulheres Pernambucanas por terem a frente do Palácio dos Campos das 

Princesas a partir de 2023, uma mulher Governando esse Estado tão rico, e 

ao mesmo tempo tão cheio de problemas, porém, com a coragem da 

Governadora Raquel Lira, Pernambuco e os Pernambucanos, caminharão 

para o desenvolvimento, através também, dos recursos oriundos do Estado e 

da União através do Governo Federal. Falou ainda, das lâmpadas que foram 

colocadas e dos serviços efetuados pelas Secretarias, concluiu dando boa 

noite a todos. Na sequência o Senhor Presidente passou a palavra para o 

Vereador Alexandro Ferreira da Rocha, que saudou a mesa diretora, os 

colegas vereadores e vereadora, público assistentes e ouvintes da Rádio CNT 

FM, Web Nova Angelim e Face Book Life boa noite. Inicialmente, o Vereador 

fez uma rápida explanação referente as eleições do dia 30 de outubro do 

corrente exercício, onde a candidata Marília Arraes obteve uma excelente 

votação em Angelim, assim como o Candidato Luiz Inácio Lula da Silva, 

porém no Estado, concorreram duas mulheres capazes e competentes, 

Marília Arraes e Raquel Lira, sendo eleita Raquel Lira, momento em que 

parabenizava a mesma, e dizia ainda, que ela iria entrar para a histórias de 

Pernambuco como a primeira mulher a ser eleita Governadora de 

Pernambuco, e espera que a mesma faça uma boa administração, voltada 

para todo estado de Pernambuco, até porque, as eleições passaram, e ela irá 

precisar do apoio dos Deputados Estaduais, Federais e da Senadora na 

União, além, da parceria em o Governo do Estado e a União através do 
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Presidente  eleito Luiz Inácio Lula da Silva, a partir de janeiro. Falou ainda, 

dos trabalhos efetuados pelo Executivo através das Secretarias, e das 

lâmpadas led que foram colocadas na cidade e no povoado quatro bocas, e 

fez um elogio ao Prefeito Márcio Douglas Cavalcanti Duarte nestas eleições 

através do empenho dele e dos vereadores e demais equipes que 

integraram a administração. E concluindo, agradeceu a todos, dando boa 

noite. Na sequência o Senhor Presidente, passou a palavra ao Vereador 

Maurílio Edson Cavalcanti de Vasconcelos, que saudou os membros da mesa 

diretora, colegas vereadores e vereadora, público presentes e ouvintes das 

Rádios CNT FM, Web Nova Angelim e Face Book Life boa noite. O vereador 

fez uma rápida explanação, onde falou das eleições para governadora e 

presidente, obtendo a candidata Marília Arraes uma grande votação 

juntamente com o candidato a presidente Lula, foram os mais votados em 

Angelim, estando de parabéns o Prefeito Douglas com o seu Grupo junto 

aos vereadores Sandro, Júnior Caldas e Maurílio, e todos que integram a 

administração. Porém, de uma forma muito justa, o povo brasileiro deu uma 

resposta ao genocida desse Presidente que aí está, e que agora, irá sofrer as 

consequências quando deixar o governo, porque não irá ter mais foro 

privilegiado. Está aí, o Presidente Lula eleito novamente, e com toda certeza, 

o povo voltará a sorrir e ser feliz mais uma vez. O vereador, fez alusões as 

lâmpadas led que foram colocadas na cidade e no povoado quatro bocas, 

além das estradas estarem sendo feitas, o secretário Francisco trabalhando 

dia e noite. Falou ainda dos trabalhos da Secretária Símiles na saúde, e de 

Fernanda na Ação Social, e, reiterou, na apresentação do Requerimento do 

Vereador Júnior Caldas que solicitava a colocação de lâmpadas em 

cerquinha, que fossem colocadas também no Sítio Jenipapo, haja vista, que 

o mesmo já havia apresentado requerimento com essa mesma finalidade. 

Desejou uma profícua administração a Governadora eleita Raquel Lira, e que 

a partir de janeiro, o Brasil irá ter um Presidente de verdade, que sente na 

alma a necessidade dos mais carentes, e fará de tudo dentro da Lei para 

desenvolver nosso País. Encerrou, agradecendo a todos deu boa noite. 

Continuando os trabalhos o Senhor Presidente passou a palavra para o 
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Vereador Nelson Pereira da Silva, que saudou a Mesa Diretora, colegas 

vereadores e vereadora, público presentes e ouvintes da CNT FM, Web Nova 

Angelim, Face Book Life boa noite. Ao iniciar o Vereador, fez uma rápida 

explanação, falando em um contexto geral da Política para Governadora e 

para Presidente, onde em Angelim, a Governadora eleita Raquel Lira foi bem 

votada e, em Pernambuco iria entrar para a história, porque pela primeira 

vez iria assumir os destinos de Pernambuco, (02) duas mulheres guerreiras e 

tradicionais, assumindo no Palácio dos Campos das Princesas a Governadora 

Eleita Raquel Lira, e na Vice-Governadoria Priscilla Krause. Assim, 

Pernambuco está de parabéns, porque são duas mulheres guerreiras e de 

famílias tradicionais. E, por outro lado, foi eleito também o Presidente Lula, 

tendo desta forma o seu terceiro mandato. Esperando o Vereador Nelson, 

que o Brasil saia dessa situação em que se encontra e juntos o Presidente 

Lula e a Governadora Raquel Lira, ajudem o Brasil e em especial o Povo 

Pernambucano. Falou ainda das estradas, da assistência que vem tendo com 

referência a saúde do povo de Angelim na Cidade de Canhotinho, através do 

Deputado Estadual Álvaro Porto. Por outro lado, fez referência sobre as 

estradas, a água da compesa que está sempre em falta devendo as 

autoridades competentes e responsáveis por esse setor em Garanhuns, e 

também das lâmpadas led do povoado quatro bocas, e ao mesmo tempo 

concluindo, deu boa noite a todos. Na sequência, o Senhor Presidente 

passou a palavra ao Vereador Severino José de Oliveira, que saudou a Mesa 

Diretora, colegas vereadores e vereadora, saúdo o público presentes na 

pessoa da Presidente do Conselho de Desenvolvimento Rural Sustentável de 

Angelim e ouvintes da CNT FM, Web Nova Angelim e Face Book Life, a 

todos o meu boa noite. Inicialmente, o vereador fez uma suscinta 

explanação, falando da votação de Marília Arraes em Angelim e do 

Presidente Lula, e tinha plena convicção, de que a partir de primeiro de 

janeiro, o Brasil iria tomar outro rumo, onde os brasileiros passariam a ter 

ganho real no salário mínimo e dos aposentados, em especial os 

agricultores. Com Lula, o povo iria voltar a sorrir e ter o direito de voltar a 

comer três vezes ao dia, podendo voltar a fazer suas compras novamente, 
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porque a voz do povo é a voz de Deus, e o povo elegeu Luiz Inácio Lula da 

Silva pela terceira vez como Presidente do Brasil, e que todos que fazem o 

Partido dos Trabalhadores-PT de Angelim, deram suas contribuições. E, 

parabenizou também a Governadora eleita Raquel Lira, alegando que havia 

trabalhado e votado em Marília, porém o povo de Pernambuco estava de 

parabéns porque na verdade, quem irá assumir o Palácio dos Campos das 

Princesas em janeiro, é uma mulher de uma trajetória onde o Pai já foi 

Governador, o Tio Ministro, e ela Deputada Estadual e Prefeita de Caruaru 

por dois mandatos, e agora eleita a primeira mulher Governadora de 

Pernambuco, desejando a mesma, uma profícua administração. Falou das 

estradas, da água de quatro bocas, das lâmpadas led na cidade, e, 

principalmente da Casa da Juventude que deverá ser construída, assim, 

como a creche e a escola de quatro boca, e seria importante frisar a todos os 

presentes e ouvintes, de que o Vereador Oliveira, não estava sendo oposição 

ao Governo Municipal, até porque havia votado em suas contas, e nos 

Projetos 005 e 006 PPA e LOA para 2023, um orçamento estimado em 

aproximadamente, cinquenta e sete milhões de reais, servindo como 

previsão de estimativa. Concluindo, agradeceu a todos dando boa noite. Na 

sequência, o Senhor Presidente passou a palavra ao Vereador Jaime Caldas 

da Silva Júnior, que saudou a Mesa Diretora, colegas vereadores e 

vereadora, público presente e ouvintes da CNT FM, Web Nova Angelim e 

Face Book Life, boa noite. Inicialmente o Vereador fez alusões ao Prefeito 

Douglas, bem como ao Vereadores Maurílio, Bruno Presidente e o próprio 

Vereador, além da equipe administrativa que deram uma grande 

contribuição, para que a Candidata Marília Arraes e o Candidato Lula, 

tivessem uma expressiva votação em Angelim. Por outro lado parabenizou a 

Governadora eleita Raquel Lira, até porque iria entrar para a história de 

Pernambuco como a primeira mulher a Governar o Estado, juntamente com 

sua Vice Priscilla Krause, mais que por outro lado, o Presidente eleito Luiz 

Inácio Lula da Silva, irá trazer de volta o sorriso e esperança para o povo 

brasileiro, através dos vários programas sociais criados por ele e modificado 

pelo atual Presidente, mas que iria dar o ganho real ao salário mínimo e ao 
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aposentados, além dos medicamentos que estão faltando no Programa 

Farmácia Popular, a Merenda Escolar, o Minha Casa Minha Vida, a isenção 

do Imposto de Renda até cinco salários mínimos, e que o Programa Auxílio 

Brasil criado pelo atual Presidente para substituir o Bolsa Família, iria acabar 

e continuar o Bolsa Família com o valor de seiscentos reais, e mais cento e 

cinquenta reais por cada filho em idade escolar. Por outro lado, falou 

também das estradas que estavam sendo feito os devidos reparos nos 

buracos deixados pelas chuvas caídas no município, e que os serviços 

tinham que serem efetuados em conformidade com as máquinas 

pertencentes ao município com as caçambas. Falou também das lâmpadas 

led que foram colocadas na cidade e no povoado quatro bocas e em 

seguida, agradeceu a todos dando boa noite. Na sequência, o Senhor 

Presidente passou a palavra ao Vereador Jairo Guilherme da Silva, que 

saudou a Mesa Diretora, os colegas vereadores e vereadora, público 

presentes e ouvintes da CNT FM, Web Nova Angelim e Face Book Life boa 

noite. Inicialmente, o Vereador fez uma explanação sucinta, onde falou das 

eleições realizadas no dia trinta de outubro, e que em Angelim a 

Governadora eleita Raquel Lira foi bem votada, bem como o Presidente 

Bolsonaro, mais que o povo Pernambucano estavam de parabéns, por 

elegerem para Governar Pernambuco pela primeira vez na História, duas 

mulheres com um histórico renomado, e de famílias tradicionais na história 

política de Pernambuco, como Raquel Lira que irá assumir o Palácio dos 

Campos das Princesas, e a Vice-Governadora Priscilla Krause a Vice-

Governadoria do Estado, e que o mesmo esperava que não só em 

Pernambuco mais no Brasil com o Presidente eleito Lula, pudesse ajudar 

Pernambuco e a Governadora Raquel Lira a governar e ajudar o povo 

Pernambucano. Por outro lado, o Vereador falou também das estradas, das 

lâmpadas led que foram trocadas na cidade e no povoado quatro bocas. 

Agradeceu ao Secretário Francisco por ter atendido a um pedido feito pelo 

mesmo. Falando ainda, das Secretarias, e finalizou dando boa noite a todos. 

Não havendo mais quem fizesse uso da palavra, o Senhor Presidente fez as 

considerações finais, saudando os Colegas da Mesa Diretora, Colegas 
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Vereadores e Vereadora, público presente, saudando em nome da 

Presidente do Conselho de Desenvolvimento Rural Sustentável todos, e os 

ouvintes da Rádio CNT FM, Web Nova Angelim e Face Book Life boa noite. O 

Senhor Presidente, fez uma explanação sucinta, fazendo referências as 

eleições realizadas no Brasil, e em especial em Angelim, onde os Candidatos 

do Prefeito e seu Grupo, através dos Vereadores Maurílio Edson Cavalcanti 

de Vasconcelos, Jaime Caldas da Silva Júnior e o próprio Presidente, bem 

como todos imbuídos na administração, através de um profícuo trabalho, 

deram uma boa votação a Marília Arraes e ao Presidente Lula, porém, sendo 

eleita para Governadora do Estado de Pernambuco, Raquel Lira como a 

primeira mulher que ficará na história de Pernambuco, e desejava a mesma 

que fizesse uma boa gestão, cumprindo o exposto pela mesma em seu 

plano de governo no horário eleitoral e debates. E, por outro lado, os 

brasileiros e em especial os pernambucanos, estão todos felizes com a 

vitória de Lula, porque com certeza, o povo iria voltar a sorrir e ter suas 

alimentações novamente, através dos programas sociais externados pelo 

Presidente Lula. Por outro lado, falou ainda das lâmpadas que foram 

trocadas na cidade, no povoado quatro bocas e no povoado rueta de 

Angelim, bem como os atendimentos através das Secretarias de 

Desenvolvimento Urbano e Meio Rural, Saúde, Educação e Ação Social, sem 

falar nos diretores das Secretarias e em especial de Esporte. Agradeceu o 

empenho e apoio dos nobres colegas vereadores, e que esta casa sempre se 

pautou em trabalhar pelo bem de todos os Angelinenses, momento em que 

convidou os Senhores Vereadores a ficarem de pé, e exaltando o nome de 

Deus, deu por encerrada a presente sessão marcando a próxima para o dia 

16 de novembro no horário regimental.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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Bruno dos Santos Caldas                                                                         Heráclito 

Lupércio L.de Santana 

Presidente da Câmara                                                                                    Vereador e 

1º Secretário 

                                                 _______________________________________ 

                                                            Nelson Pereira da Silva 

                                                            Vereador e 2º Secretário  

 

 

  

 

 

 

 

 

      

 

 

               
 

 

 

 

 

 


